

Le musée de Beaufort-en-Anjou labellisé « Accueil Vélo »



Le musée Joseph-Denais est recensé parmi les sites à découvrir pour les voyageurs à vélo.

Le musée a récemment obtenu le label « Accueil Vélo ». Ce label, reconnu au niveau national, développée par l'association France Vélo Tourisme, témoigne de l'engagement de la commune à accueillir les cyclistes en itinérance dans les meilleures conditions possibles dès le mois d'avril (ouverture de la saison 2025).

Grâce à des services adaptés, les visiteurs pourront facilement stationner leurs vélos au musée. Ils bénéficieront également de services tels que des points de recharge pour les batteries électriques, des vestiaires sécurisés, la mise à disposition d'un kit de réparation, des sanitaires et point d'eau à disposition, un accueil physique et de renseignements sur les itinéraires cyclables et point d'intérêt à proximité.

Le musée Joseph-Denais se situe à moins de 5 km d'un itinéraire cyclable balisé. Les touristes et visiteurs pourront ainsi s'offrir une petite pause bien méritée tout en découvrant les collections du musée.

Retrouvez la liste des services assurés au musée : [cliquez ici](#)

Itinéraire vélos, lieux de visites, conseils... rendez-vous sur le site France vélo tourisme : [cliquez ici](#)